

La regeneración de la tierra, también regenera las comunidades.

Nuestra historia está grabada en las manos de Tafadzwa Nyakuchena, un agrónomo de Zimbabue que ha sido testigo de cómo la sequía y la crisis económica casi acaban con la industria cafetera de su país.

Al formar parte del Programa AAA Sustainable Quality™ de Nespresso, Nyakuchena ha podido proporcionar asesoramiento en el terreno durante sus visitas a las plantaciones de café. Ofrece un apoyo muy necesario en áreas esenciales, como la preparación de huecos para plantar, la poda de ramas no deseadas y la inspección para detectar plagas y enfermedades.

Ahora, más de dos años después, Nyakuchena observa cómo el aumento de los beneficios del café están generando cambios positivos en la educación, la sanidad y el desarrollo económico general.

Ojalá pudiéramos compartir la historia que se esconde detrás de cada taza de café que se bebe a lo largo del mundo.

Nuestra esperanza es que cuando nos inclinemos para seleccionar nuestra cápsula de café, nos sintamos conectados con las historias que se ocultan detrás de la superficie de aluminio.

¿Puedes escuchar la educación?
¿La sanidad?
¿El empoderamiento?



Tafadzwa Nyakuchena es un agrónomo del programa AAA de Zimbabue que no solo ha sido testigo, sino que también ha ayudado a promover el crecimiento y el cambio positivo en su comunidad, mediante la implementación de estrategias eficaces con los caficultores de su región.

¿Escuchamos la unión entre comunidades?
¿Generaciones que recuperan tradiciones familiares?

Las historias se suceden una tras otra; y cada café es una taza de posibilidades infinitas, todas enraizadas en una historia similar: la que valora la calidad y reconoce que la regeneración de la tierra también regenera a las comunidades.

INCLÍNATE Y ESCUCHA



Y esa es una historia que vale la pena contar

NESPRESSO.

La próxima vez que introduzcas una cápsula Nespresso en tu máquina, tómate un momento para pensar en las miles de historias que han ayudado a crear tu taza de café perfecta.

NESPRESSO.

Deja volar tu imaginación con nosotros un segundo.

Mira los tubos de café, elige el que te apetezca y coloca la cápsula en la máquina. ¿Qué escuchas después? El clic a medida que se cierra la palanca y perfora la cápsula. Los botones se iluminan, esperando ser pulsados. El agua pasa a través de los tubos de la máquina y la cápsula a una temperatura perfectamente equilibrada, y escuchas el flujo constante de café que comienza a rellenar su taza. Se libera el vapor, el nivel de líquido aumenta y forma pequeñas burbujas, la crema marrón dorada, el aroma balsámico que impregna tu cocina. Han pasado muchas cosas en muy poco tiempo, y de hecho, para que puedas disfrutar de tu taza de café, han pasado muchas otras cosas más.

Nuestra historia comienza incluso antes de sembrar una semilla

Nuestra historia se centra en la sonrisa amable de Iswandi, un caficultor de Indonesia que, con la ayuda de Nespresso, Fairtrade y la comercializadora de café Olam ha encontrado una fuente de **solidaridad** y una comunidad en la nueva cooperativa cafetera en Aceh. Es uno de los más de 1.800 caficultores en la región que ha visto cómo ha **mejorado** su nivel socioeconómico, ha aumentado la **productividad** de su finca y ahora obtiene una **calidad** de café más uniforme.

Iswandi es uno de los más de 1.800 caficultores indonesios que ya conoce los beneficios de la comunidad y solidaridad que ofrece la nueva cooperativa cafetera de Aceh.



Nuestro café es más que las cápsulas y la máquina. Nuestra historia comienza antes que el café llegue a tu taza, antes del envasado, antes de recoger los granos e incluso antes de que sembrar la semilla. Nuestras **historias** comienzan con los caficultores y los agrónomos, con la tierra que conrean y las **generaciones** que les preceden, de las cuales aprendieron la tradición de cultivar el café.



Nuestra historia se desarrolla en la montañosa provincia de Caldas, en Colombia, donde Alba María un día se planteó **abandonar** el cultivo de sus 7.200 cafetos debido a la incertidumbre sobre el futuro del cultivo de café. Comprendió los **desafíos** que acompañaban al trabajo en la naturaleza, los patrones climáticos impredecibles debido al cambio climático y lo que todo ello podría significar para su cultivo.

Después de inscribirse en el plan piloto de seguros para cosechas de Nespresso y Blue Marble, ya no tiene que preguntarse si tiene el **futuro** asegurado. Ahora puede volver a centrarse en su tierra, en el suelo, y en proteger las tradiciones del cultivo de café para transmitir las a su hija, su nieta y las generaciones venideras.

Alba María, y otras generaciones mayores de caficultores, pueden sentirse ahora alentadas a transmitir la tradición cafetera a sus hijos, ya que saben que se han tomado las medidas necesarias para garantizarles un futuro de calidad.